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Sieado las 18 :25 hur~e ,  e l  Sr. Dea~no : L. s e a i h  

* l k w & o  qm h reunidn de &a iwba fue conv:?ada e& ~ ~ 3 . 0  efecto 

de tratar e l  reajus te  de pre fo, pero va a ; - d i r  la i n a 8 i b e i  
- -.-r - . - 

res puntos. 
& 

El psimero de e l l o e  es una dli tud para quo- se le cetb olr aula a 

una entidad para realimr un eQto y ros  siendo un cenftlo b. estudia- 

%es corresponde decidirla el C-$O Mreotiro y no s). haano. 
4 

i i 

E l  segundo sera un pedido de  mcaSlim+bn de vrn ramluoibn q ~ 8  
' - : 

- -- m6 e e f e  Consejo y que t iene ala--@ b i i i n r l b d a i  de deter 
iA-- 1 

inealvsblas y por l o  t as to  e t d  aar~esar%a ra B B ~ ~ P L ?  -' i e  

-' u ..-; . ' m- 



uBiV8~3tda& de h e n o s  Aire8 
Facultad de Ciencias  Exactas 

Y p o r  d l t b o ,  e l  t e r c e r o  e s  un  pedido de l i c e n c i a  que p r e s e n t a  e l  

Sr.  Decano, por  c u a t r o  d fas ,  para  a s i s t i r  a una reuni6n de reequipad.--' 

miento de las un ive r s idades  nac iona les  que s e  hace en -4th y en r 

Pregunta e l  Sr. Decano s i  hay--acuerdo en i n c l u i r  e s t o s  t r e a  puntcs .  

Habiendo a s e n t M i e n t o  d e l  Consejo s e  t r a t a  e l  pedido  de l i c e n c i a  f o r  - 
mulado p o r  e l  D r .  Garcia ,  . .. 

g s p l i c a  el S r ,  Decano que su pedido de l i c e n c i a  obedece a la  necesi-  

dad, que puede p r e s e n t a r s e  a p e s a r  de l a  brevedad d e l  t i en  1 en que 

e s t a r á  ausen te ,  de r e s o l v e r  a lgunos probleroas u rgen tes .  Cree ~ n t o n -  

ces ,  que corresponde proceder  a l a  delegaci6n d e l  cargo p a r a  que s e  

puedan r e s o l v e r  esos  p r o b a h a s  s i n  d i l a c i ó n .  J. &--. . J - ~ -  
i . -J ..m. -. . . 

Pues ta  a vo tac idn  d icha  s o l i o i a d ,  r e s u l t a  aprobada, 

Dice e l  Sr .  Decano que e l  pedido d e l  aula l o  firma e l  docI6P u e l  

Lombardi, a e d r a t a r i o  p r o v i s i o n a l  d e '  una Jun ta  P r o v i s o r i a  de l a  Al ian  - 
za Nacional de I n t e l e c t u a l e s ,  S o l i c i t a  e l  uso  d e l  sa lón  de a c t o s  de 

b 

e s t a  Facul tad ,  p a r a  r e a l i z a r  una mesa redonda en l a  que harán uso  de 

l a  palabra v a r i o s  i n t e l e c t u a l e s  a rgen t inas .  La Al ianza ,  agrega,  es 

una en t idad  en formación que tendrd  por  o b j e t o  e l  dd€iarrollo de l a s  

manifes tac iones  de l a  c u l t s r a  a r g e n t i n ~  y l a  lucha  con t ra  l o s  obstaclu = - 
l o s  que l a  t raban,  a s i  como l a  defensa de  l o s  derechos y l i b e r t a d e s  

1 

i n d i v i d u a l e s .  Los oradores  que. i n t e g r a r á n  l a  mesa redonda son e l  Dr .  

Alfredo Pa lao ios ,  Jorge  T h e n b ~ ,  Taiana y Thelma Recca. 

Pregunta e l  D r .  Roederer p o r  qu8 s e  d i r i g e n  a e s t a  Facul tad .  

a p r e s a  e l  Sr .  Decano que Thelma Recca t r a b a j a  en F i l o s o f f a  y L e t r a s  

Thendn es p s i q u i a t r a  y P a l a c i o s  4s de Ciencias  Econ6micas6 Suporie 

que cons iderarán  que e s t a  Facul tad  ha hablado m Q s  que o t r a s  en defea  

sa de l a  l i b e r t a d e s  pdbl icas .  

E l  D r .  Gonz4lez Bonorino pregunta s i  no hay antecedentes sobre  e sa  

E l  Sr.. Decano responde que no tJsae m6s conocimientos que S s t o s ,  que 

son l o s  que d i c e  l a  nota,  

Pregunta e l  Lic.  Flichman si l o s  oradores  forman p a r t e  de l a  organi- 

zac i6n  o son  simplemente i n v i t a d o s ,  

Dice e l  Sr .  Decano que en l a  nota  d i c e  s i m p i m e n t e  oradores  invi'ados 

y p iden  e l  s a l d n  de a c t o s  p a r a  r e a l i z a r  una mesa redonda en l a  d 2 t i -  
m b 

m a  semana de setiembre,  
- r -4 
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E l  D r ,  Gonz6Oez Bonorino desea s a b e r  que p o l i t i c a  s e  s i g u e  - .. en l a  3%- 

!-y - 
c u l t á d  con r e s p e c t o  a e s t e  t i p o  de pedidos.  I 

4 r. 

- -- . c .  

- c o n t e s t a  e l  Sr .  Decano que siempre que e x i s t a  a u l a  d isponib le  y p n o  - 

' 

se ~ o s p a c h e  ningún p r o p b s i t o  o ~ u l t ~  en l a  r e a l i z a o i 6 5 - d e l  T.: Q-to, -- s e  
concede. 

Dada l a  c a t e g o d a  d e  l o s  que van a par-l;icipar, e l  D r .  Sadosky c r e e  

que s e  puode conceder. La Feaul tad  no l o  p a t r o c i n a ,  no lo ausp ic ia ,  

n i  se r e s p o n s a b i l i z a ;  S610 s e r á n  reaponaables  las  personas  que hablan 

aue son p o r  o t r a  p a r t o  u n i v e r s i t a r i o e .  Agrega e l  D r .  Sadosky que se 

l e s  podfa p e d i r  una a c l a r a c i d n  y s i  b i e n  son s a t i s f a c t o r a s  autor iz;ar  

a l  decano pa ra  que conceda e l  aula. 
- 

*.  

Apunta el Lic.  Flichman que ao  hay n i n d n  motivo p a r a  e s t a r  en con4 

t r a ,  'pero aunque sea  desde un punto  de v i s t a  formal  habrfa que s a b e r  

quibned son l o s  organizadores  de esa  nueva a s o c i a c i h n  y d e j a r  auto- -.-, 

r i z a d o  a l  Decano para  que conceda el aula, ' 4  

EL Sr. @ c f a d l a ~  d i c e  que tambidn s e  puede girar e s t e  pedido a l o s  
3 

-,- 

c e n t r o ~  de  es-dAantss ya que de e s a  manera, e l  pedido que l l e g u e  a l  

Decano, a t r aydg  d e l  c e n t r o  d e  e s t u d i a n t e s ,  t e n d d  l a  r ~ s p o n s a b i l i q  

dad de ba te .  Tiene mucho peso e l  hecho d e  que l o s  e s t u d i a n t e s  pidan 

un &la., porque e l l o a  se e r i g e n  en respondable8 y normalmente han 

sabido  asumir osa responsabi l idad .  S i  no de jaria en -&os d e l  Decano 

e l  pedido de informes y l a  dec i s ión  p o s t e r i o r .  

El Dr. S a d o a 4  propone que p r e v i a  una ac la rac ib i i  d e  p a r t e  de l o s  or- 

ganizadorea del a c t o ,  s e  a u t o r i c e  a l  Decano a que conceda e l  aula. 

Dice e l  Sr. Decano que e l  Babia p ~ o p u e s t o  e sa  reglamentaoibn, que 

e x i s t e ,  según l a  c u a l  no e s  e l  decano e l  que decide en e s t o s  casos,  

justamente p a r a  e v i t a r  responsabi l idades ,  

Acota e l  D r .  Gom4lez Bonorino que s e  dec ida  en prinoipio, s u j e t o  

a l o s  informes. Agregando que e s  una s i t u a c i ó n  d i f i o i l ' p u e s  pa rece  

que e s  l a  primera vez +e hacen a l b o ,  isiensa que s e  2 o d r i a  p e d i r  a& 

guna ac ia rac ibn .  =+- 

Explica e l  Sr. Decano que en l a  i n f o r m p c i b  que t i e n e n  tambien se ig 
d i c a  que e l  temario a t ra tar  c o n s i s t i r f a  en l o s  o b j e t i v o s  d e  l a  

a l i a n z a .  S e r i a ,  entonces,  una reun ida  const i tn&bva.  Estas personas 

han hablado con e l  Dr .  Simbn, quien qu izds  pueda informar  a lgo .  

Expresa e l  D r .  Simón que son personas  a las que no conoce, pe ro  que 

i n s p i r a n  r e s p e t o  y cons idera  16n, pues parecen s e r i a s .  Tienen e l  70- 
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* 
p r o p ó s i t o  de c o n t i t u i r  uag a l i a n z a  con l o s  motivos indicados,  y a o l i r  

4 

c i t a n  un l o c a l  p a r a  poder,  en mesa redonda, cambiar ideas y d e j a r  seE 

t ados  p r i n c i p w c r e e  que e l  s e c r e t a r i o  de dicha a l i a n z a  e s  e l  D r .  M i -  I .  

@ e l  Lombardirp abogado, que v ino  acompafiado p o r  e l  D r .  Pe luf fo ,  mddi; 

co, Pa rece  que son todos p r o f e s i o n a l e s ,  y c i t a b a n  como adher idos  a sus 

prop6s i to8  nombres que son de conocimiento comJn un ive r s i t a r i amente ,  

destacados,  pe ro  s i n  ideo log ia  d e f i n i d a .  En todo saso ,  s e  g o d r i a  de- 

c i r  que a e  t ra ta  de un grupo h'eterogdneo, 

Con e s t a s  a c l a r a c i o n e s ,  d i c e  e l  Sr. Decano, p e d i r i a  que l a  deois ión  

no quedara l ibrada . a l  Decano, s i n o  que s e  expida ahora e l  Consejo. 

Ac la ra  e l  D r .  Sadosky que p o r  su p a r t e  apoya l a  aceptac i6n  de IG sol& 

c i t a d o  . 
Se pone a vtbtacibn, r e s u l t a n d o  aprobado. 

El Sr.  Decano desea que s e  cons idere  l a  modif icac idn  de l!6 36Balu- 

c i b  sobre  l i c e n c i a  d e l  Licenciado Shaefer .  Sobre e l  particular I info; 
- &  - 

mard e l  Dr .  Sim6n. - - - 
- 

m l i c a  e l  D r .  Simdn que e l  Licenciado Shaefer  f u e  .designado ayudante 

de primera con dr+dicacibn exclus iva  en e l  Depart  mento d~ NeOe-- - 

gis.-‘Pidi6 l i c e n c i a  con goce d e  sueldo,  que e l  Consejo acordo, pa ra  

cubrw l o s  g a s t o s ,  paroialmente,  , d e  i d a  y vuelta a Estados Unidos. Pe 

r o  ocur re  que, con p o s t e r i o r i d a d ,  e l  Lic.  Shaefer  comunicd al Depar- 

tamento que no hará uso  de l a  l i c e n c i a  con goce de sueldo,  y que s a l o  

neces i ta r t i  l i c e n c i a  s i n  goce de sue ldo ,  En consecuencia,  e l  Departa-- 

mento s o l i c i t ó  e l  nombramiento de una l i c e n c i a d a ,  como i n t e r i n a ,  en 

su reemplazo. Pe ro  hubo una con t rad icc i6n  en l a  resolucf6n,  que es  l a  

e i g u i e n t e :  e l  l icenciéldo S b e f e r  p i d i d  su l i c e n c i a  po r  no ta  2 de ju l fo  

y r e c i . 4 ~  e l  19 de  agos to  comuni66 que no l a  neEes i taba ;  entonces,  has - 
t a  e l  19 de agos to  e l  Departamento no e s t a b a  o f i c i a lmen te  enterado de 

que pod ia  disgioner de l o s  r e c u r s o s  para nombrar un suplente .  S in  em- 

bargo, e l  pedido s e  h i z o  con fecha  1 5  d e  Y l i o ,  y en esa forma s a l i ó  

tambidn l r i  r e so luc ión  en la  s e s i ó n  d e l  9 de aet lembrer  An-bos de e lo-  

varlo a l a  Universidad--3mn~s:aavertido %%e e s t o  va a s e r  o b s ~ r v a d o  en 

e l l a .  

Indioa 03. Sr. Decano que s i n  duda ha habido un d e s l i z  en l a  informa- 

c ión  a l  re spec to , .  . 
Pros igue  e l  Dr,..Simón dicielado que l a  r e s o l u c i d n  no fue firmada por  e l  

Sr .  Decano, y c r e e  que s i  ;La fecha se  cambia gor l a  d e l  lo de setiemia 
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b r e  no, h a b r i a  observacidn p o r  p a r t e  d e  l a  Universidad,  

'31 Sr.  Decano cree que s e  puede p e d i r  desde l a  fecha de l a  n o t i f i c a -  

c i6n  de que no va a haber  l i c e n c i a  con goce de sueldo.  Que en e s e  mo- 

mento s e  haya pues to  en poscs i6n  a a l g u i e n  l e  pa rece  correc to .  E l  pe- 

dido de que s e  haga.con q n t i c i p a c i d n  ya s e  h a - d i c h o  quo no 9e puede 

cumplir, en genera l ,  porque en e l  momento en que hay una necesidad 

'hay que c u b r i r l a ,  y no s e  puede e s p e r a r  nk en l o s  ca r sos  n i  en l o s  

t r a b a j o s  p r d c t i c o s ,  Propone que s o  f i j e  l a  fecha 18 de agosto.  

So pone a votac idn  s iendo aprobado p o r  unanimidad. .- . _ 
RUJUSTE DEL PREEXJPUES'PO 

E l  d l t i m o  punto a t ra ta r ,  expresa e l  Sr .  Decnno, e s  e l  que s e  refiera 4 - 

a l  e s t u d i o  d e l  rea jua te  d e l  presupuesto.  T r a t a r á n  e l  presu] 3sto p- 
" - - - - - ' -  4 

mero y e l  fondo u n i v e r s i t a r i o  dospu6s. & . .+;. -' ", 
I 

Agrega que como observaren l o s  señoros consc je ros ,  s e  t ra ta  f 'undamenkk 

ta lmente  de incorpora r  a l a s  p a r t i d a s  g loba los  do p e r s o n a l  c o n t r a t a d a  3 
a d m i n i s t r a t i v o  y t6cn ico  la suma de 1.500,000 pesos,  para  r e f o r z a r  

l o s  6,800.000 pesos  d ~ l  pi.ctsupuosto v igen te ,  En r e a l i d a d ,  te1 iia q 

hacer  una larga exp l i cac idn  sobre  l a  s i t u a c i d n  do l o s  cont ra tados ,  
- 1 

porque e s e  e s  e l  problema más grave que t i o n c  l a  Facul tad  y, d i r f a  e l ,  
; i 

d n i c o  realmente grave. S i  se observa l a  d i s t r i b u c i d n  d e l  fondo u n i v e g '  

s i t a r i o ,  s e  a d v e r t i r 6  quc p a r a  l a  c o n t r a t a c i d n  de p ro fesores ,  tecni -  

cos,  invcs t igadoros ,  a p l a z o  f i j o ,  s e  dedican 13 mil lones  de peaosc'' -3 
En r e a l i d a d ,  no e n t r a n  a l l f  p r o f e s o r e s  o inves t igadores  a pla lo  f i j o ,  - '  

s i n o  t é c n i c o s ,  fundamentalmente. Quio re  d e c i r  que, en e s t e  momento, 

hacen f a l t a  Un l a  Facul tad ,  adomds de l o s  13 mil lones  que estas ahora 

imputados a l '  f ondo u n i v e r s i t a r i o ,  8.300,000 pesos,  Es  una suma a to- 

das l u c e s  excesiva,  necesa r i a  p a r a  conservar  l o s  con t ra tados  a c t u a l e s  

y r e a j u s t a r l e s  l o s  sue ldos ,  a f i n  de que e s t e n  a tono con l o s  que pez 

ciban,  con l o s  incrementos, l o s  escalafonados.  Q u i s i e r a  hace r  n o t a r  

que, de rnantenorse l a  s i t u a c i a n  a c t u a l ,  s n  2 1  año próximo l a  Facultod 

t c n d r f a  que despedi r  a l a  mitad as l u s  t écn icos ,  a  menos que s e  consi  - 
ga que una buena p a r t e  d e l  persona4 c ~ n t r a t a d g  s e  incorpore  a l  e s c a k  

fán. 1 

1 
Continúa diciendo qu.e cuando s e  elevó e l  pedido de escalafonamion-Lo, j 
s c  s o l i c i t ó  l a  mayor p a r t e  de l o  que f i g u r a  cn e l  Fondo U n i v e r s i t a r i o  A 

( 1 3  m i l l o n e s )  que se incorporan a cargos d e l  escalafón. E s  d e c i r  que 

so crean  cargos en 2 1  e sea la f6n  ccr rcspondiontas  a esos contratos. 
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Supone que s e  va a t e n e r  Oxito;  no sabe h a s t a  donde e s t e  e s  un buen 

p ronbs t i co ,  pe ro  de t o d a s  maneras c r e e  que deben h a c e r  un eefuerao 

h a s t a n t e  grande p a r a  obtener lo ,  de l o  c o n t r a r i o  l a  s i t u a c i ó n  presu- 

p u e s t a r i a  de l a  Facul tad  o1 a80 próximo será c r f t i o s .  Agarega que l a  

segunda oirservacibn quá querfa  h a c e r  es que, ~ s t r i c t a m e n t e  hablando 

van a e s t a r  en cont ra  de l a s  normas da1  Tr ibunal  de Cuen-8 a l  p a s a r  

d e l  presupues to  de o t r o s  g a s t o s  l a  suma do 1,500.000 posos a l  prosu 
C 

pues to  de  personal .  S i n  ombargo, 1~; harán e s t e  año p o r  una ranibn nuy 

p a r t i c u l a r  que ss poco conocida, Cuando se  aprobb e l  presupues to  

p a r a  e l  e j e r c i c i o  1962/63, p o r  bn ica  vez en l a  h i s t o r i a ,  ae apro 

un presupuesto g l o b a l ,  on lugar de d i s t r i b u i r l o  on g a s t o s  en per - 
nal y g a s t o s  genera lea ,  Es t r ica tamante  hablando entonces,  todos  l o s  

organismos e s t a t a l e a  h a s t a  t a n t o  no se apruebo e l  a j u s t o  presupuosp , 
t z r i o  en 

una suma 

Debido a 

l a  situa 

que e s t á n  d i s t r i b u i d o s  l o s  g a s t o s ,  t i o n e n  a su 

g l o b a l  que puede d i s t r i b u i r  a su c r i t e r i o .  
r P k  1 ose problema puo e x i s t i ó  en l a  S e c r e t a r i a  de Haaienda y a 4 

c i6n  d e l  presugues to  nac ional ,  c r e c  que no habrá inconvo- .l! 

- _1 
n i e n t e s  en que pasen e s t o s  1.366.500 pesos  de g a s t o s  genera les  . . - 4 
g a s t o s  de personal .  ' - - - 1  - 

1 
' 9 

La t e r c e r a  observación que deseaba hacer e s  que f i g u r a n  creados do8 ! 
1 

cargos de ayudantes  de segunda. Han hecho l a  p r e v i a i d n  presupuesta* ' i 
r i a  esperando que l a  Comisidn de EnseEanza apruebe un  pedido del 

I 

Departamento de Matemática que s o l i c i t ó  e s t o d  dos cargos.  S s t o  s e d  

en con t ra  de l o  que oportunamente r e s o l v i ó  e s t e  Consejo en e l  s e n t i  - I 

do de ' d i s t r i b u i r  l o s  cargos p o r  departamentos paSa c o n s i d e r a r  esa  

d i s t r i b u a b n  inamovible, Pero  en e l  departamento de DBatemgtica se  

ha producido un c i e r t o  6xod0, un c i e r t o  n h e r o  r e g u l a r  de p ro fesores  

y j e f e s  de t r a b a j o s  p r 6 c t i c o s  s e  han i d o  a1 e x t e r i o r ,  y como conse- 

cuencia  s e  @ producido un d e f i c i t  de p e r s o n a l  docente auxiliar que 

no M a poder  s e r  s u s t i t u i d o  con p e r s o n a s  de l a  misma jerarqufa.  

P o r  e so  es que s e  van a n e c e s i t a r  e s t o s  ayudantes  de segunda, Es de 
c i r  que no s e  produci rá  aumento en e l  p e r s o n a l  docente d e l  departa- 

mento, aunque aumente e l  p e r s o n a l  amliar habrá disminuido l a  je- 

vrarquia d e l  p e r s o n a l  docente. Es te  problema pasa r6  a l a  Comisión de 

h s e ñ a n s a  p a r a  que l o  e s t u d i e  y. se  d e j a  l a  p r e v i s i ó n  p r e s u a u e s t a r i a  

p a r a  e l  caso  d e  que sea aprobado. l o  supone una p r e v i a  aprobacibn, 

s i n o  que d e j a  e l  camino l i b r e  p a r a  que se adopte  l a  r e s o l u c i d n  que 

e l  Cons e jo considzre ilgss conveniente.  
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Pregunta e l  D r ,  Def e r r a r i  que pasa r6  con ' l o s  cargos  vacantes ,  -.. 
* 

E l  Sr .  Decano con tes ta  que como s e  trata de cargos de dedicacibn ex?; 

c l u s i v a  no s e  puede d isponer  de e l l o s ,  Finalmente,  qu ie re  a c l a r a r  que 

a f i n  de poder  hacer  e s t e  r e a j u s t e  y de poder  l l e v a r  e s t a  suma de gas - .  1 

t o s  g e n e r a l e s  a g a s t o s  de persona l ,  f i g u r a n  solamente l o s .  c r 6 d i t o s  y - $  
1 

no l o s  sa ldos .  Es t r ic tamente  l o  que han hecho e s  r e d u c i r  a cero  o a 

sumas inf imas l o s  s a l d o s  en v a r i a s  p a r t i d a s ,  

La mayor p a r t e  de l a s  p a r t i d a s  t i e n e n  l o s  s a l d o s  reducidos  a cero, En 

cambio s e  ha dejado s a l d o s  on B i b l i o t e c a  y Museos; Productos  Qufmioos 

y Farmact$u-t;ico8 y en Honorarios y Retribuof,ones a Teroeroa y Energh 

E l é c t r i c a  p a r a  pagar l a s  cuentas  de e s t e  año, La razbn de esto  es que 
prdximamente f i n a l i z a r 4  e l  e j e r c i c i o  y l a a  necesidades d s  impc tan- 

t e 8  que haya se podrdn d e r i v a r  a l  Fondo U n i v e r s i t a r i o  y las que aea 

p o s i b l e  demorar un mes y medio, se rán  imputadas a partir d e l  primero 

de noviembre. De e s t a  manera s e  podrá hace r  f r e n t e  a l  r e a j u s t e ,  

En l o  que r e s p e c t a  a l  fondo U n i v e r s i t a r i o  se cuenta con 27,428,900 pe - 
sos;  sobre  l o s  cua les  hay l i b e r t a d  de acc ión  p a r a  d i a t r i b u i r l o  ontre 
cua t ro  d e  l o s  cinco n t b r o s  p o s i b i e s ,  El q u i n t o  no e e  toma en oUenta 

porque s e  ha cen-bralieado en e l  presupues to  d e l  R e o t o ~ a d o  t o d o  l o  co- 

r r e s p o n d i e n t e  a becas,  La mayor p a r t o  do l o s  1 2  mi l lonse  de  peeos da 

l a  p a r t i d a  de Adquisición,  Construccidn o Refaccidn $e Inmueblee se- 

rán absorbidos  p o r  e l  Departamento de Qufmica Orgdnica que va a aaap- 

t a r  unos cuantos l a b o r a t o r i o s  que pe r t enec fan  a F f s i c a  para sus proi  
< r 

pies necesidades,  Ademds hay v a r i a s  obras  que s e  e s t d n  r e a l i z a n d o  en 

e l  Departamento de Inorgánica  y en O t r o s  s a c t o r a s  y que r e o i d n  ahora 

van a t e n e r  l a  p a r t i d a  pa ra  imputar los .  TambiBn s e  ha considerado l a  

cons t rucc ión  de un v i v e r o  sobre  e l  techo d e l  Departamento do Geologfa 

para d a r l e  e l  úi.timo p i s o  a e s t e  d e p a r t a m ~ n t o  que t i e n e  una carencia 

d e  e spac io  angus t iosa ,  

La p a r t i d a  de  c o n t r a t a c i d n  de t écn ibbs  e s t á  ca lcu lada  en b a s e  a l  pez 

s o n a l  a c t u a l .  TambiOn s e  ha dejado un mi l lbn  de pesos  para B i b l i o t e c a  

Es to  no es n i  remotamente l o  quo n e c e a i t a  l a  Facul tad  pe ro  s e  hacen 

g e s t i o n e s  p a r a  obtener  r e f u e r z o s  para e s e  d e s t i n o  e s p e c i f i c o  que cree 
se rdn  l o  suf ic ientemente  c o n s i d ~ r a b l e s  cpmo.para s a t i s f a c e r  l a s  neces i  

dados. 

Para E q u i p d i e n t o  Didáct ico ,  TQcnico o de  i n v e s t i g a c i d n  C i e n t f f i c a ,  

e s  d e c i r ,  para  m a t e r i a l  .p pedagógico - y do i n v e s t i g a c i 6 n  s e  ha obtenido 

1.375,900 pesos. 
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Aclara que e l  Fondo Universi tario,  aunque todos deben saberlo, no 

vence e l  31 de octubre porte  no es td  su je to  a l  plazo de l  e j e rc i c io  

f i s c a l  de modo que es t a s  sumas s o  podrdn gas ta r  eon c i e r t a  comodidad 

ent re  este  año y e l  pr6ximo. Apunta que esa8 son l a s  obeewacionoe 
7 1 

que deseaba hacer. b d - 

Pregunta e l  D r .  Amos como quedarfa l a  par t ida  de Biblioteca. 

Explica el S r ,  Decano que ha quedado 1,100,000 pesos y ooo e l  rea jus  - 
t e ,  e l  t o t a l  alcanza a 2.100.000 posos, - 

- - -  
E l  D r .  Amos pregunta s i  eso s igni f ica  que se  podrá pagar l a s  : 
ciones peribdicas. 

Acota e l  Sr. Decano quo l a s  peribdicas suman 1,200,000 p e e o ~ ,  y acdi 

t ienen 2. 100.000 pesos, Agrega que cree que para l i b r o s  karian falta 
ent re  t r e s  y cuatro millones de  pesos* Con e s t e  preeupuosto no e8 

posible  hacer f r e n t e  a  s s o .  kdemds, s e  e s t á  geagioaando un subsidio 
de c i e r t a  envergadara, que cree que tendrá Qxi to ,  Eepera una contosl  

tacidn mds concreta, luego de l o s  sondeos p r ~ l i m i n a r a s ,  para info-, 

mar a  loa  Jefes do  l o s  departamentos y comenaar a hacer l ietaa,  Croe 

que e l  probl~rna podréf ser  soLucionado ntcs  do f i n  d e  año, poro -rac 

dr4n que r e c u r r i r  a  o t r a s  fuentes,  porque del  presupuosto normal no 

serd posible  lograrlo, La idea e s  obtener ahora ua refuerzo que les 

l I 
permita mejorar l a  s i tuación de l a  Biblioteca,  y luego dejar en e l  

presupuosto normalle suf ic ien te  para seguir manteniendo e r l  nive l ,  pg 

r a  que no retrocsda como en l o s  dltimos años, 

Dice que desoaria también ac la ra r  que on e l  Consejo de Inveatigacio- 

nes s ~ t á n  eshxdiando un plan que orbginb hace a l d n  tiempo. So mandd 

una nota a todas l a  f a a l t a d e s  de l  pa is ,  so l ic i tando que exprosaran 

qu4 preaupuoato dedican a b ib l io teca ,  qu6 problemas t ienen para mane 

tener  a l  dia  l a  mscripci6n de r ev i s t a s  y qué refuerzo nooesitar$an 

para. a b n d e r  l a s  necesidades más urgentes. Se han recibido l a s  re. 

puestas, Las necebidadas mds urgentes suman 15 n i l lonos  de posos, 

aproximadamente; y es%a mañana e n  reunidn d e l  Consejo de Invos&iga- 

ciones, se reso lv ió  des t inar  10 o 1 2  m i l l o n ~ s  a ese f i n ,  
E l  objetivo cons i s t i r f a  en dar a las facuL%ades hasta una suma d e l  

orden de l o s  7OO.000 pesos para pagar p t u a l m e n t e  las suscripcionee 
s i  no de todas las rev is ta& al menos d e  las más importantes, y man- 

tener  un fondo f l u c t u a n t e . & ~ s e  p a g a r h  ahora todas las  suscripcio 
nes d e  1963. Y con csa suma, que zspera venga antes  do f i n  d e  año, 



. . ." 
Universidad de Buenos A i r e s  
Facul tad  .de Ciencias  Ekactas  

y Na tu ra les  
h--UIIIII--i..I.I-L-H--...IiH 

s e  abonaran 2as de 1964. E l  año que v iene ,  con l o a  fondos que otorgue 
l a  Universidad, recuperarán  e l  d ine ro  y pagardn las  s u s c r i p c i o n e s  de 

I 

; 1965. De e s t a  manera s e  mantendrá con toda puntual idad.  s i  no &a to- 

t a l i d a d  de l a s  susor ipc ionos ,  a l  menos l a  t o t a l i d a d  de las  más a p o r  - 
t a n t e s . , E s e  programe ha s i d o  v i r tua lmen te  aprobado en l a  fecha en el 
Consejo, y roaa lvorá  uno de l o a ' p r o b l m a s  m& s e r i o s .  I n s i s t e ,  ame- 

4 

ga, qn que no es un problema p r ~ s u ~ u e s t a r i o ~  s i n o  f i n a n c i e r o ,  un p r g  I 

1 
blema de i l i q u i d e a ,  

Expresa e l  Lic. b r i n  Mifiones que no sabe i s i  s e  ha conaiderado d s n t r o  

de e s t e  r e s  jus te ,  y p ienaa  que s e r f a  conveniente t e n a r l o  en monta; 
pues e l  problema oe s e r i o  y se agudiza a medida que gasa el tismpo, 

s e  trata do1 transporte do alumnos a NJñee, El D r .  SIiP6n d i j o  que N 
bia en e s t u d i o  una cani idad  do cosas  a p r i n c i p i o  de este ano, paro  I 
d ~ ~ d ? . r f a  llamar l a  a t eno idn  sobre  l o  noccaar io  que oe poner un a i e t g  - 

ma d e  .&nibu8 ,para uso do l a  Facul tad.  ' C  

Agrega que, q u i e r o  hacor  n o t a r  que e l  problema o8 importante, oonoce 

la  inquietud en e l  ambiente e s t u d i a n t i l ,  hay coiqplicacionea' do hora- 

r i o ,  madrugones tremendos y, por s e r  un l u g a r  apartado, hay tambidn 

problemas do seguridad.  Creu que con un s i s te rna .de  trarnsgorfo rarcior 

n a l ,  que no ve acá ubicado, con no demasiado dinoro,  podrfa darse a& 

guna aoluci6n.  

Pregunta  e l  Sr .  Decano s i  6 1  ha ca iculado c a n t o  ealdria, hqui se ban 
hecho eet imaciones,  r e s u l t a n d o  que sorian neoosar ios  2e540,000 peeoe 

y pregunta de qud p a r t i d a  podr ian  sacdrso los .  

Responde e l  Lic.  hlarin Miñones que 6 1  no ha hecho c d l c u l o s  y guo mo 
s e r i a  en e l  cae0 do qua e610 corr$sra  por  cuenta de  l a  Eacultad.  

A g r e ~  quu, con un s i s tema de ómnibus comunes, si l o s  alumnos p a m r a a  

un pequeño b o l e t o ,  p iensa  que s e  podr ia  s o l v e n t a r  e l  pago, 

Apunta e l  Sr. Dooano que como no pueden c o b r a r l e  e l  b o l e t o  p o r  adelaq 
tado,  s e  n e c e s i t a  d isponer  de e s a  suma on e l  p r e ~ u p u e s t o ~  P o r  ahora,  

hay doa 6mnibus que per tenecen a I n g e n i e r i a  que t o n d r i e n  que haber  

s i d o  ya pues tos  en s e r v i c i o ,  pe ro  como han es tado  f u e r a  de uso  por  
b a s t a n t e  tiempo hay que ponerloa en condiciones d e  uso ,  Lo que p o r  

razones  b u r o c r d t i c a s  l l e v a  más tiempo qipe el, deseable.  Esa es l a  fin* 

soluc66n que hay p r e v i s t a  y c r e e  que e s  t a n  buena como c u a l q u i e r  o t r a  

P o r  o t r a  p a r t e ,  e l  problema es  e l  incremento d e l  t r a n s p o r t e  pdb l i co  

que se  va consigui~ndo ~ G C O  8 poco. 
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- f '  
s o l v o r  e l  problema, 

Dice e l  D r .  Sadosky que e l  problema es v i e j o  y d i f i c i l ,  Se han hecho 

g e s t i o n e s  con algún d x i t o  y s e  van mejorando l o s  s e r v i c i o s  d e l  407 y 

d e l  226. Además, e l  f e r r o c a r r i l ,  en épocas normales, también puede 

s e r v i r  de apeyo, Pe ro  p o r  el. r n a e n t o  no hay otra s o l u c i 6 n  con un preo 

supues to  tan oxiguo. 

Quizds se podrfa  aprovechar e l  cambio de autor idadeq p a r a  quo s e  c a t g  
' 

b lezca  un s e r v i c i o  púb l i co  que c o r r i e r a  a cargo d e l  Ministerio do 

Transpor tes ,  e n t r e  l a  Facul tad  $ Plaza I t a l i a .  De todos  modos es difg i 
c i l  consegui r  el paao d e l  p e r s o n a l  a focsado a l  s e r v i c i o  y oso 8610 e8 1 
mucho d ine ro  en un presupuesto anual, Agrega que, a y e r  r e c i b i d  a l  go- 

r e n t e  de la l i m a  226, l inea  que une esta Facultad coa l a  de -ea, 

y prometi6 a m a n t a r  l o s  s e r v i c i o s .  Y una cosa impor tante ,  que no han 

hecho h a s t a  ahora, e s  que van a hacer p 6 b l i c o s  l o s  h o r a r i o s ,  50 que 1 

permitir6, en alguna medida acomodarse a su régimen. 

El Sr.  Macfarlane d i c e  que e s t á  un 2oco fuera de toma, poro  q u i s i e r a  i 1 

hacer una sugerencia, Cree que s e  podrfa  u t i l i z a r  un poco mojor l a  ca  1 

mfoneta de l a  Facul tad ,  s i  en lugar de  hacer e l  t r a y e c t o  dosdo NdiIez 
l 

a P e d ,  l o  h i c i e r a  solamente h a s t a  P l a z a  Italia. d 

Expresa e l  Sr.  Decano que e s t o  problzma ha s i d o  muy d i s c u t i d o  y hay 4 
l 

opiniones  contraplíostas.  Es muy d i f r c t l  satisfacer a todos  y hay 801g I 

c iones  que agradan hiás a unos qie  t4 o t ros .  
. 

No e x i s t i e n d o  o t r a s  observaciones se  somete a v o t a c ~ b r i  cl r e a j u s t e  

d e l  presupues to ,  s iehdo agrobailo p o r  unanimidad. 
l 
I 
l 

Informa e l  Sr .  Decano que no habiendo o t r o s  a s u n t o s  que tratar se 
- 1  

l e v a n t a  l a  ses ibn ,  s iendo l a s  19~10 horas ,  - J  
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